



## TRIAL D'HIVER à GOUHENANS

C'est sous le soleil d'un mois de novembre particulièrement clément, que quelques uns de nos licenciés se sont déplacés à GOUHENANS en Haute-Saône afin de participer à une compétition de trial organisée par le Bike Trial Franc-Comtois (BTFC) cher à nos amis Alain, Josiane et Morgan de la Tour de Scay.

5 zones étaient tracées avec 3 passages pour chaque trialiste venus se confronter à de belles difficultés.

Racines, troncs, rochers et dévers particulièrement

vieux ont mis en difficulté nos compétiteurs.

De bons résultats sont à noter avec la première place d'Antonin en niveau vert et la 3e place de Louis en blanc avec un arbitre un peu trop pointilleux lui coûtant la victoire.

Des places d'honneur pour Victor, Rémy, Antoine, Evan et Luc.

Tous ont encore beaucoup appris en participant à ce genre de compétition technique.

Bravo à tous et rendez-vous le 19 décembre à la Tour de Scay...

